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7. OTROS PROCEDIMIENTOS 

COMPARECENCIA EN COMISiÓN DEL DIRECTOR 
GENERAL JURíDICO Y OTROS (N° 351. 

[78CFU06J 

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en 
su sesión del día de hoy, de conformidad con lo 
dispuesto en los artículos 32.1.4° y 5° y 40.1 del 
Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a 
trámite el escrito presentado por dos Diputados del 
Grupo Parlamentario de Unión para el Progreso de 
Cantabria, solicitando la comparecencia, N° 35, del 
Director General Jurídico y otros, ante la Comisión de 
Educación y Cultura, a fin de informar sobre el pago 
de factura de "publicidad" entrevista con el Consejero 
de Cultura y Deporte y otros extremos; y trasladar el 
citado escrito al Presidente de la referida Comisión. 

Lo que se publica de aucerdo con el artículo 93.1 
del Reglamento. 

Sede de la Asamblea, Santnader, 8 de septiembre 
de 1998 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo 

[78CFU06j 

.. A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE 
CANTABRIA 

Los abajo firmantes, diputados del Grupo Parlamen
tario de UPCA, al amparo de lo previsto en el Regla
mento de la Cámara, 

Solicitan: 

La comparecencia en la Comisión de cultura de los 
siguientes cargos y responsables de servicios: 

- Ilmo. Sr. Director General Jurídico del Gobierno. 

- Ilmo. Sr. Secretario General de la Consejería de 
Cultura. 

Ilmo. Sr. Interventor General de la Diputación 
Regional de Cantabria. 

- Interventor - Delegado de la Consejería de Cultura 
y Deporte. 

Justificación de la comparecencia. Con el fin de 
informar sobre el pago de factura de "publicidad" 

entrevista con el Consejero de Cultura y Deporte en un 
me'dio de comunicación regional con fecha 1 5 de 
agosto e información sobre qué partidas existen en los 
presupuestos vigentes para el pago de este tipo de 
acciones de exclusiva promoción personal que nada 
tienen que ver con la publicidad estrictamente institu
cional. 

Santander, 20 de agosto de 1998. 

Fdo.: María Luisa Alonso García. Fdo.: José Manuel 
Becerril" . 

8. INFORMACiÓN. 
8.1. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y COMUNICA
CIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA CÁMARA. 

COMUNICACiÓN DE D. JOSÉ RAMÓN SAIZ 
FERNÁNDEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE 
UNIÓN PARA EL PROGRESO DE CANTABRIA, 
SOBRE RETIRADA Y TRAMITACiÓN DE INICIA
TIVAS. 

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea. 

PRESIDENCIA 

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en 
su sesión del día de hoy, a solicitud de D. José Ramón 
Saiz Fernández, del Grupo Parlamentario de Unión para 
el Progreso de Cantabria, ha acordado lo siguiente: 

Primero.- La retirada de la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno: 

· N° 433, relativa a acto oficial de presentación del 
partido de baloncesto España-Dinamarca. (BOA nO 67, 
de 9.3.98). [5.1.35.41] 

Segundo.- La retirada de las siguientes preguntas 
con respuesta escrita: 

'N° 53, relativa a calendario y aprobación de las 
bases de concurso interno de traslados. (BOA n° 48, 
de 2.5.96. 533518) 

· W 72, relativa a ratificación de la condición de 
funcionario público del actual Director Regional de 
Cultura y otros extremos. (BOA nO 87, de 10.6.96. 
533525) 

·N° 160, relativa a informe jurídico para desistir del 
recurso de casación en relación a la demanda inter
puesta por INROSA. (BOA n° 144, de 17.9.96. 
533558) 

· N° 1 66, relativa a fecha del informe de la Direc
ción Regional de Función Pública sobre el nombramien

http:5.1.35.41
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to de D. Justo Barreda Cueto como Director Regional 
de Cultura y otros extremos. (BOA n" 144, de 
17.9.96. 533563) 

· N° 453, relativa a transferencia al Ayuntamiento 
de Torrelavega de la partida de 60 millones de pesetas 
del Fondo de Cooperación Municipal de 1997 (BOA n" 
69, de 9.3.98.53351631 

Tercero.- La conversión en preguntas con respues
ta escrita de las preguntas con respuesta oral ante el 
Pleno que a continuación se indican: 

· N" 357, relativa a evaluación del aparato T.A.U. 
13 C que detecta la úlcera. (BOA n" 249, de 
12.11.97. Corrección de error BOA nO 257, de 
13.11.97. 513532).- Nuevo expediente: N° 569, 
5.3.35.204 

· N° 358, relativa a reserva de banda de radiodifu
sión en frecuencia modulada. (BOA n° 249, de 
12.11.97. Corrección de error BOA n° 257, de 
13.11.97. 513533).- Nuevo expediente: N" 570, 
5.3.35.205 

· N° 374, relativa a conexión de Tresviso con la N
621. ¡BOA n° 298, de 26.12.97.5135351.- Nuevo 
expediente: N° 571,5.3.35.206 

· N° 424, relativa a impacto en el sector con la 
aplicación del decreto de la Unión Europea sobre 
sanidad de la leche. (BOA n° 47, de 25.2.98. 
513538).-Nuevo expediente: N° 572, 5.3.35.207 

· N° 431, relativa a acciones preventivas que 
reduzcan las tasas de mortalidad. (BOA n° 47, de 
25.2.98. 513540).- Nuevo expediente: N" 573, 
5.3.35.208 

· N" 442, relativa a planes de reconversión de la 
línea férrea Bilbao-La Robla. (BOA n° 83, de 17.3.98. 
513543).- Nuevo expediente: N" 574,5.3.35.209 

· N° 454, relativa a suspensión de la subasta de 
permisos de caza anunciada por la Junta Vecinal de 
Espinama, Camaleño. (SOA n" 103, de 14.4.98. 
513546).-Nuevo expediente: N" 575,5.3.35.210 

· N° 455, relativa a planes de FEVE para reducir el 
tiempo del trayecto entre Santander y Bilbao. (BOA nO 
103, de 14.4.98. 513547).-Nuevo expediente: N° 
576,5.3.35.211 

· N° 456, relativa a objetivos de la inversión de 
12.603 millones de pesetas por la empresa FEVE. 
(BOA n" 103, de 14.4.98.513548).- Nuevo expedien
te: N" 577, 5.3.35.212 

· N° 457, relativa a ubicación de infraestructuras 
pesqueras en Castro Urdiales. (BOA nO 103, de 
14.4.98. 513549).- Nuevo expediente: N" 578, 
5.3.35.213 

· N° 489, relativa a acuerdos alcanzados e inversio
nes previstas en Torrelavega. (BOA nO 177, de 9.6.98. 
5135501.-Nuevo expediente: N" 579, 5.3.35.214 

· N° 502, relativa a situación del aeropuerto de 
Parayas. (BOA n" 215, de 31.7.98.513574).- Nuevo 
expediente: N" 580, 5.3.35.215 

Cuarto.- La conversión en preguntas con respuesta 
escrita de las preguntas con respuesta oral en Comi
sión que se citan a continuación: 

· N° 417, relativa a sponsorización a equipos 
deportivos. (BOA na 193, de 19.6.98. Comisión de 
Educación y Cultura. 523545).-Nuevo expediente: N° 
581,5.3.35.216 

· N° 435, relativa a IniCIatIvas del Consejo de 
Gobierno para cumplir la Resolución del Pleno respecto 
al tratamiento que los libros de texto dan a los temas 
de Cantabria. (BOA nO 216, de 31.7.98. Comisión de 
Educación y Cultura. 5235481.-Nuevo expediente: N" 
582,5.3.35.217 

· N" 437, relativa a medidas del Consejo de Gobier
no para que Ayuntamientos y Asociaciones afronten la 
reconversión informática. (BOA n" 216, de 31.7.98. 
Comisión de Economía, Hacienda, Comercio y Presu
puesto. 5235501.- Nuevo expediente: N" 583, 
5.3.35.218 

Quinto. Dar traslado del presente acuerdo al 
Consejo de Gobierno y a los Presidentes de las Comi· 
siones de Educación y Cultura y de Economía, Hacien
da, Comercio y Presupuesto, y ordenar su publicación 
en el Boletín Oficial de la Asamblea Regional de 
Cantabria. 

Lo que se publica para general conocimiento, de 
conformidad con lo acordado por la Mesa y lo dispues
to en el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara. 

Sede de la Asamblea, Santander, 8 de septiembre 
de 1998 

El Presidente de la Asamblea Regional de Canta
bria, 

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo 

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 

(del 1 de agosto al 8 de septiembre de 1998) 


Día 21 de agosto: 


- Comisión de Gobierno. 


http:13.11.97
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Día 8 de septiembre: 

- Mesa de la Comisión de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Alimentación. 

- Junta de Portavoces. 
- Mesa de la Asamblea. 
- Comisión de Gobierno. 

8.2.2. RELACiÓN DE DOCUMENTOS PRESENTA
DOS (del 1 de agosto al 8 de septiembre de 1998) 

Día 3 de agosto: 

- Escrito presentado por Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral en la Comisión de Educación y Cultura 
relativa a la ballena muerta en Oriñón. 

Informe de Fiscalización Especial sobre la Contra
tación Administrativa de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria (1989-1991). remitido por el Tribunal de 
Cuentas. 

- Contestaciones del Consejo de Gobierno a las 
siguientes preguntas con respuesta escrita: 

· Número 471 , formulada por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA. 

· Número 492, formulada por Da. Rosa Inés Garcra 
Ortiz, del G.P. Socialista. 

· Números 499,527,528,529 Y 530, formuladas 
por Da. María Luisa Alonso García, del G.P. de UPCA. 

Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno, relativa al Parque Natural Saja-Besaya. 

Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno, relativa a documentación de la planta de 
lixiviados de Meruelo. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral en Comisión relativa a naturaleza de los vertidos 
contaminantes que la empresa Ferroatlántica deposita 
en la ría del Carmen de Camargo y otros extremos. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en Comisión relativa a medidas para eliminar los 
vertidos contaminantes que la empresa Ferroatlántica 
deposita en la ría del Carmen de Camargo y otros 
extremos. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Industria relativa a niveles de 
contaminación de la empresa Ferroatlántica y otros 
extremos. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva

rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Industria relativa a medidas 
para impedir la contaminación atmosférica que produ
ce la empresa Ferroatlántica. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a previsión de envío de los 
informes jurídicos que impiden la transferencia de la 
Casa de Cultura de Torrelavega al Ayuntamiento de 
esta ciudad . 

• Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a razones para no enviar los 
informes jurídicos que impiden la transferencia de la 
Casa de Cultura de Torrelavega al Ayuntamiento de 
esta ciudad. 

Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Industria relativa a montes en 
que se va a llevar a cabo la repoblación de la Comarca 
11 y otros extremos. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Industria relativa a criterios para 
realizar la repoblación de montes en la Comarca 11 y 
otros extremos. 

Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Industria relativa a especies de 
repoblación de montes en la Comarca 11 y otros 
extremos. 

"... 

Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Industria relativa a empresa 
adjudicataria de la repoblación de montes en la Comar
ca 11 y otros extremos. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
Llorente, del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo de 
Gobierno documentación relativa a copia del informe 
sobre la instalación de un vertedero de residuos 
industriales no especiales en el monte número 195 del 
Catálogo de Utilidad Pública, en Enmedio. 

Día 4 de agosto: 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a supresión de 
frecuencias de FEVE en los trenes de medio y largo 
recorrido en dirección a Bilbao y Oviedo. 

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno, relativa a adaptación legal de la declaración del 
Parque Natural Saja-Besaya. 
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- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría. del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a razones para no incluir el 
Plan Socioeconómico en el Plan Especial de la Zona 
Periférica de Protección Agrícola Ganadera del Parque 
Natural de Oyambre. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría. del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a presentación del Plan 
Socioeconómico en el Plan Especial de la Zona Periféri
ca de Protección Agrícola Ganadera del Parque Natural 
de Oyambre. 

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeva
rría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral ante el Pleno relativa a información sobre si el 
Consejero de Obras Públicas había leído, antes de su 
firma, el Plan Especial de la Zona Periférica de Protec
ción Agrícola Ganadera del Parque Natural de Oyam
breo 

Día 5 de agosto: 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez, del G.P. Socialista como pregunta con respuesta 
escrita relativa a cumplimiento de la Resolución de la 
Comisión de Industria sobre el aumento de las tarifas 
telefónicas. 

Día 6 de agosto: 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
interpelación relativa a las ampliaciones de presupues
to de la carretera Valle-Carmona. 

Día 7 de agosto: 

- Escrito presentado por D. Fernando Villoria Díez, 
del G.P. Socialista. como pregunta con respuesta oral 
ante el Pleno, relativa a previsiones del Consejo de 
Gobierno para la puesta en funcionamiento del Consul
torio Rural de Obregón. 

Día 10 de agosto: 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en la 
Comisión de Obras Públicas, relativa a agresiones al 
paisaje en la villa de San Vicente de la Barquera. 

Escrito presentado por D~. María Luisa Alonso 
García. del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo de 
Gobiemo documentación relativa a copia del expedien
te de adquisición de suelo industrial en el Ayuntamien
to de Entrambasaguas. 

Día 11 de agosto: 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a plaga en los 

robledales de Campoo de Enmedio. 

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en la 
Comisión de Política Social, relativa a elaboración de 
un Plan Integral para la Comunidad Gitana. 

Día 12 de agosto: 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno. relativa a experiencia-piloto de desarrollo 
sostenible en Cantabria. 

Día 13 de agosto: 

Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, solicitando del Consejo 
de Gobierno documentación relativa a expedientes o 
estudios realizados sobre la plaga de hongos de los 
robledales de Objada e Hijedo, en el municipio de 
Enmedio. 

Día 14 de agosto: 

Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral en la Comisión de Agricultura relativa a 
cacerías de jabalí en la Reserva del Saja. 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, solicitando del Consejo 
de Gobierno documentación relativa a proyecto de la 
variante entre Comillas y la ría de La Rabia para evitar 
tala de las hileras de arboledas existentes. 

- Escrito presentado por D. Emiliano Corral Gutié
rrez. del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta 
oral en la Comisión de Educación y Cultura relativa a 
rehabilitación de los castillos de Argüeso y San Vicen
te de la Barquera y otros extremos. 

Día 17 de agosto: 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en la 
Comisión de Educación y Cultura, relativa a la casa 
natal de Torres Quevedo. 

Día 19 de agosto: 

- Relación de expedientes adjudicados durante el 
segundo trimestre de 1998, mediante Procedimiento 
Negociado. remitida por el Consejero de Presidencia. 

Proyecto de Ley de ordenación del turismo en 
Cantabria, remitido por el Consejo de Gobierno. 

- Contestaciones del Consejo de Gobierno a las 
siguientes preguntas con respuesta escrita: 

. Número 501 [530241], formulada por Da. María 
Luisa Alonso García, del G.P. de UPCA. 
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. Números 519 [5335184) Y 520 [5335185]. 
formulada por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. 
de UPCA. 

- Documentación remitida por el Consejo de Gobier
no, a solicitud de Da. María Luisa Alonso García, del 
G.P. de UPCA: 

'N° 268, relativa a los locales situados en el barrio 
Pesquero de Santander {Grupo Sotilezal. 

. N° 273, relativa a rehabilitación de las fachadas 
del Barrio Pesquero de Santander. 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno, relativa a prevención de incendios y política 
forestal. 

Día 20 de agosto: 

Plan de Tesorería correspondiente al mes de julio 
de 1998, remitido por el Consejero de Economía y 
Hacienda. 

- Escrito presentado por D. José Manuel Becerril 
Rodríguez, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral en la Comisión de Educación y Cultura 
relativa a obras de rehabilitación de la iglesia de San 
Miguel Arcángel, en Puente San Miguel, Reocín. 

Escrito presentado por D. José Manuel Becerril 
Rodríguez, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa a factura de 
publicidad de entrevista al Consejero de Cultura y 
Deporte el 15 de agosto de 1998. 

- Escrito presentado por D. José Manuel Becerril 
Rodríguez, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa a existencia de 
partida presupuestaria para el pago de facturas referi
das a promoción personal y electoral de los Conseje
ros. 

- Escrito presentado por D. José Manuel Becerril 
Rodríguez, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa a partida presu
puestaria a cuyo cargo se abonará la factura de 
publicidad de entrevista al Consejero de Cultura y 
Deporte el 15 de agosto de 1998. 

Día 21 de agosto: 

- Escrito presentado por dos Diputados del G.P. de 
UPCA solicitando la comparecencia del Director 
General Jurídico y otros, ante la Comisión de Educa
ción y Cultura, a fin de informar sobre el pago de 
factura de "publicidad" entrevista con el Consejero de 
Cultura y Deporte y otros extremos. 

- Escrito presentado por Da. María Luisa Alonso 
García, del G.P. de UPCA, como pregunta con res
puesta escrita relativa a rehabilitación de la ermita de 
San Tito, ubicada en el barrio de Viallán, Oreña, Alfoz 

de Lloredo. 

Día 24 de agosto: 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a promociones 
inmobiliarias en la costa de Cuchía (Miengo). Berria 
(Santoña) y el puerto de Comillas. 

Día 25 de agosto: 

Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral en la Comisión de Cultura relativa al 
escudo de armas de la Casa de la Atalaya de Liérga
nes. 

- Escrito presentado por Da. Ana Luisa Zarrabeitia 
Cimiano, del G.P. Socialista, como pregunta con 
respuesta escrita relativa al grado de ejecución de la 
partida presupuestaria correspondiente al plan de 
reinserción social de familias gitanas. 

- Escrito presentado por Da. Ana Luisa Zarrabeitia 
Cimiano, del G.P. Socialista, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a reuniones y acuerdos 
adoptados por el Consejo Regional de Acción Social. 

Escrito presentado por Da. Ana Luisa Zarrabeitia 
Cimiano, del G.P. Socialista, solicitando del Consejo de 
Gobierno documentación relativa a actas de las 
reuniones celebradas por el Consejo Regional de 
Acción Social y plan de reinserción social de familias 
gitanas. 

Día 26 de agosto: 

- Informe Anual de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria, ejercicio 1995, remitido por el Tribunal de 
Cuentas. 

- Escrito presentado por Da. Ana Luisa Zarrabeitia 
Cimiano, del G.P. Socialista, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a motivos para no 
cumplir el mandato de creación de un centro para el 
tratamiento de menores en situación de conflicto 
social. 

- Escrito presentado por D". Ana Luisa Zarrabeitia 
Cimiano, del G.P. Socialista. como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a previsión para la 
creación de un centro para el tratamiento de menores 
en situación de conflicto social. 

- Escrito presentado por D'. Ana Luisa Zarrabeitia 
Cimiano, del G.P. Socialista. como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a objetivos en 
relación a los menores en conflicto social. 
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Día 27 de agosto: 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa al encauzamiento 
de! río Besaya en Torrelavega entre las factorías de 
Sniace y Aspla. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
L/orente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a existencia de convenio con 
el Gobierno central para extender los beneficios del 
Real Decreto 1186/1998. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
L/orente, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a previsión de la firma de 
convenio con el Gobierno central para extender los 
beneficios del Real Decreto 1186/1998. 

- Escrito presentado por el G.P. de UPCA como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno, relativa a establecimiento de convenio en el 
marco del Real Decreto 1186/1 998 sobre vivienda y 
suelo. 

Día 28 de agosto: 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en la 
Comisión de Cultura, relativa a la situación de abando
no del yacimiento romano-medieval de Camesa-Rebo
!ledo en Valdeolea 

- Escrito presentado por Da. María Luisa Alonso 
Garcia, del G.P. de UPCA, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a gestiones para 
evitar la reducción de trabajadores de la Compañía 
Telefónica en Cantabria. 

- Escrito presentado por Da. María Luisa Alonso 
García, del G.P. de UPCA, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a convenio de 
reducción de plantilla de la Compañía Telefónica en 
Cantabria. 

- Escrito presentado por O". María Luisa Alonso 
García, del G.P. de UPCA, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a gestiones realizadas 
en lo concerniente a inversiones extranjeras en Canta
bria. 

- Escrito presentado por D'. María Luisa Alonso 
García, del G.P. de UPCA, como pregunta con res
puesta oral ante el Pleno relativa a expediente de 
rescisión de contratos de Electra de Viesgo. 

- Escrito presentado por D. Manuel Garrido Martí
nez, del G.P. Socialista como pregunta con respuesta 
escrita relativa a relación de gerentes de Sodercan 
asignado a cada uno de los proyectos empresariales. 

Día 1 de septiembre: 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en 
Pleno, relativa a creación de un hospital comarcal en 
Líébana. 

Día 2 de septiembre: 

Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
interpelación relativa al convenio para la recuperación 
del Ebro. 

Día 3 de septiembre: 

- Plan de Tesorería correspondiente al mes de 
agosto de 1998, remitido por el Consejero de Econo
mía y Hacienda. 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en la 
Comisión de Cultura, relativa a conservación del 
patrimonio y la Escuela-Taller de Santillana del Mar. 

Día 4 de septiembre: 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN como 
proposición no de ley, solicitando su tramitación en la 
Comisión de Obras Públicas, relativa a inversiones de 
la Consejería de Turismo en la comarca del Alto Asón. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, comunicando la retirada 
de la pregunta con respuesta oral ante el Pleno N° 433 
y de las preguntas con respuesta escrita números 53, 
72, 160, 166 Y 453. 

Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, solicitando que las 
preguntas con respuesta oral ante el Pleno números 
357,358,374,424,431,442,454,455,456,457, 
489 y 502 y las preguntas con respuesta oral en 
Comisión números 417, 435 y 437 se tramiten como 
preguntas con respuesta escrita. 

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz 
Fernández, del G.P. de UPCA, manifestando queja 
formal por el incumplimiento de plazos en la contesta
ción a preguntas con respuesta escrita. 

- Escrito presentado por D. José Antonio Gutiérrez 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a calificación de 
los hechos ocurridos en el incendio del desfiladero de 
La Hermida. 

- Escrito presentado por D. José Antonio Gutiérrez 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a medidas preven
tivas en evitación de incendios en la comarca de 
Líébana. 
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Escrito presentado por D. José Antonio Gutiérrez 
Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a valoración de la 
eficacia y coordinación en la extinción del incendio del 
desfiladero de La Hermida. 

Contestaciones del Consejo de Gobierno a las 
siguientes preguntas con respuesta escrita: 

· Número 511, form'ulada, formulada por D'. María 
Luisa Alonso García, del G.P. de UPCA. 

· Número 525, formulada por D. Miguel Ángel 
Palacio García, del G.P. Socialista. 

· Números 544 y 545, formuladas por D. José 
Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA. 

- Referencia de los acuerdos adoptados por el 
Consejo de Gobierno durante el rnes de julio de 1998. 
(6.5.GP.00) 

- Escrito presentado por el G.P. de UPCA solicitan
do que las proposiciones no de ley números 262 y 332 
se tramiten en Cornisión. 

- Escrito presentado por D. Vicente de la Hera 
Llorente, del G.P. de UPCA, como interpelación 
relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre las 
obras de rnejora en varias carreteras de Cillorigo. 

Día 7 de septiernbre: 

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera 
González, del G.P. de IDCAN, corno pregunta con 
respuesta oral en Cornisión relativa al Museo de 
Prehistoria y Arqueología de Santander. 

- Escrito presentado por el G.P. de IDCAN solicitan
do que la interpelación N° 188 se tramite como 
pregunta con respuesta oral en Comisión. 

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel Palacio 
García, del G.P. Socialista, solicitando del Consejo de 
Gobierno docurnentación relativa inforrnes y actas de 
la Mesa de Contratación para proponer la adjudicación 
de la segunda fase del saneamiento de la bahía de 
Santander. 

Día 8 de septiembre: 

- Escrito presentado por D. Emiliano Corral Gutié
rrez, del G.P. Socialista, solicitando del Consejo de 
Gobierno documentación relativa a construcción y 
reparación de boleras y subvenciones concedidas a 
asociaciones culturales y deportivas con cargo al 
Presupuesto de 1998. 

- Escrito presentado por dos Diputados del G.P. 
Socialista solicitando la comparecencia del Director de 
la U.N.E.D., ante la Comisión de Educación y Cultura, 
a fin de informar sobre su gestión al frente de la 
rnisma y de la situación actual del centro asociado. 

8.2.3. CONVOCATORIAS 

Día 1 2 de septiernbre: 

- Mesa de la Comisión de Industria, Ordenación del 
Territorio, Obras Públicas y Servicios. 

Día 18 de septiembre: 

- Sesión plenaria ordinaria. 

Día 21 de septiembre: 

- Sesión plenaria ordinaria. 
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